

FESTE IM STADTTEIL

Facettenreiche Leistungsschau

Christian Schnaubelt 10.11.2010 - 11:58 Uhr



Foto: WAZ Bochum

Inhalt

HARPEN. „Harpener Herbst 2010“ lockte mit Oktoberfest und Bühnenprogramm – „es wird immer mehr zum Begegnungsfest“.

FÖRDERVEREIN HARPEN

Weiterentwicklung

Der Förderverein Harpen möchte den „Harpener Herbst“ weiterentwickeln und dabei auch Vereine und Aussteller der benachbarten Stadtteile einladen....

INFO Zum fünften Mal zeigten Ende Oktober Vereine, Schulen und Gewerbetreibende was der Stadtteil Harpen alles zu bieten hat: Der „Harpener Herbst 2010“ kombinierte eine Leistungsschau mit einem Oktoberfest – in erfolgreicher Weise.

Das Amtshaus Harpen war dazu erneut in eine Ausstellungs- und Festhalle umgewandelt worden. An 18 Ständen konnte man sich informieren, Kulinarisches kosten oder einkaufen. Musikalisch untermalt wurde die Leistungsschau Harpen durch den Chor der

Maischützenschule und den Fanfarenzug des Bürgerschützenvereins Harpen. Für die kleinen Gäste fanden zudem ein Kinderfest sowie die Prämierung des Luftballonwettbewerbs vom Harpener Dorffest 2010 statt.

„Die Leistungsschau entwickelt sich immer mehr zum Begegnungsfest“ freute sich Günter Mann, 1. Vorsitzender des Fördervereins Harpen. Unterstützung erhielten die Harpener Vereine dabei von der Bezirksvertretung Nord. Bezirksbürgermeisterin Susanne Mantesberg hatte den „Harpener Herbst 2010“ eröffnet und das Engagement für den Stadtteil gelobt. Neben den Maischützen und dem Dorffest zeige auch die Leistungsschau, dass „in Harpen immer was los ist“, darin waren sich Mantesberg und Mann schnell einig. Auch bei den Bürgern stieß die mittlerweile fünfte Auflage der Leistungsschau Harpen auf reges Interesse. Auch wenn in diesem Jahr etwas weniger Aussteller Stände errichtet hatten, kam das erweiterte Rahmenprogramm, zum Beispiel mit der filmreifen Vorführung der Taekwondo-Jugend gut an. Positiv stimmt den Förderverein zudem, dass für den „Harpener Herbst 2011“ bereits erste Voranmeldungen und neue Ideen vorliegen.

Nach dem Abschluss der Leistungsschau 2010 wurde der Saal des Amtshauses kurzerhand umgebaut und in ein blau-weißes Festzelt umgestaltet. Denn abends fand dort das erste Oktoberfest mit Live-

